



Persönliches

Liebe Freundinnen und Freunde,

Der „Ländliche Raum“ bin ich. Mit diesem Leitsatz bewerbe ich mich hier um das dritte Frauenvotum des Bezirks Oberbayern für die Bundestagswahl 2025. Ich bin im Chiemgau aufgewachsen und wohne seit über 20 Jahren im Berchtesgadener Land. Ich weiß daher aus eigener Erfahrung, wovon ich rede.

Durch meine Arbeit als Moderatorin und Trainerin für die Grünen in Bayern bin ich viel in den kleineren und sehr ländlichen Kreisverbänden unterwegs. Ich kenne die dortigen Strukturen und Themen, die in städtischen Regionen oft weniger aktuell sind. Und deshalb gehe ich absolut konform mit dem Beschluss der letzten BDK „Grüne Strukturen auf dem Land stärken“.

Wir als Grüne müssen auch bei unseren Wählerinnen und Wählern „Out of Munich“ wieder als starke Kraft sichtbar und greifbar werden. Und das schaffen wir am besten mit Menschen, in diesem Fall Kandidierenden, die vor Ort bekannt sind, mit denen man sich identifizieren kann, deren Lebensentwurf dem eigenen Leben ähnlich ist. Genau das bringe ich mit, das ist mein Angebot.

Die vielen Rückmeldungen, von außerhalb der „Grünen Blase“, seit meiner Aufstellung im Wahlkreis Traunstein, haben mir das bestätigt. Wir wollen doch neue Wählerinnen und Wähler gewinnen.

Meine Herzensthemen sind Frauenpolitik, Migration und Wirtschaft, sie stellen sich im ländlichen Raum meist anders dar als im städtischen Raum. Angefangen von Betreuungsplätzen, Gewaltschutzräumen, über Ehrenamtliche in der Integration bis zu Fachkräftemangel und fehlender Anschluss von Unternehmen an den ÖPNV.

Ich bin davon überzeugt, dass sich gerade in Zeiten wie diesen - Klimakrise, der russische Angriffskrieg in der Ukraine, der Nahost-Konflikt, die Migration, die Stagnation unserer Wirtschaft, die Energiewende etc. Politik verändern muss. Politik muss als gestaltendes und verbindendes Element verstanden werden, als Zusammenspiel aller demokratischen Kräfte, die gemeinsam und aktiv am Lösungen arbeiten und Maßnahmen ergreifen und konsequent handeln.

Ich bin 59 Jahre alt, habe 2 erwachsene Kinder, ein kleines Holzhaus, eine einäugige Katze und 2 Chinchillas.

- bis 2021 Mitarbeiterin in einem großen Bankenkonzern u.a. in der Personalentwicklung, Training und Aus- und Weiterbildung tätig (in Traunstein, Mannheim, München, Leipzig, Berlin, Wien, Schweinfurt und Salzburg)
- seit Anfang 2022 selbständig als Moderatorin, Trainerin und Coach
- Engagement im VdK Orts- und Kreisverband mit dem Schwerpunkt „Frauenpolitik“
- seit 2022 Ehrenamtskoordinatorin, Caritas Berchtesgadener Land „Integration & Asyl“
- bekennender Peanuts-Fan
- ♥ seit 2018 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
- ♥ seit 2020 Sprecherin des Ortsverbandes Freilassing
- ♥ seit 2024 Sprecherin des Kreisverbandes Berchtesgadener Land
- ♥ seit Oktober 2021 Mitglied des Trainer* und Moderator*innen Team des Landesverbandes Bayern
- ♥ aktives Mitglied bei GRIBS bzw. bei der GRIBS Denkwerkstatt
- ♥ 2023 Stimmkreis Kandidatin für den Bezirkstag Oberbayern
- ♥ seit 2024 Delegierte im Bundesfrauenrat

Wir Grüne allein können die Welt nicht retten – das kann niemand – auch unsere politischen Mitbewerber nicht.

KRISEN BEWÄLTIGT MAN NUR ZUSAMMEN!

Deshalb ist es wichtig, auch für uns Grüne, endlich „Miteinander-Weit-Zu-Denken“, endlich alte Denkmuster zu durchbrechen. Es ist wichtig, dass wir Grüne wieder als kraftvolle Partei und Einheit wahrgenommen werden, die bündnis- und koalitionsfähig ist. Das funktioniert nur, wenn auch intern Ideen und Meinungen der Mehrheit respektiert werden, auch wenn man sie vielleicht nicht teilt. Ein ge- und entschlossenes Auftreten schafft Vertrauen bei den Wählerinnen und Wählern, aber auch bei uns selbst.

Dafür möchte ich mich mit meiner ganzen Energie und meinem Herzblut einbringen. Ich möchte für den ländlichen Raum in Oberbayern diejenige sein, die für die Stärke und Verlässlichkeit Grüner Politik steht. Einer Politik, die gemeinsam mit den Menschen deren Zukunft gestaltet, mit einer Politik, die die Menschen beteiligt und nicht verliert.

Ich, Uli Schweiger, komme aus dem ländlichen Raum und bringe 59 Jahre Erfahrung als Lebensprofi mit, und als Alleinerziehende habe ich gelernt, dass nur ein großes Netzwerk, Pragmatismus und eine große Portion Humor zum Erfolg führt.

Vielen Dank für Euer Votum.

